La biblioteca de Eibar celebra el aniversario de Mozart e impulsará su sección musical

A. L./EIBAR

La biblioteca eibarresa ha preparado un amplio programa de actos durante este año para festejar el 250 aniversario del nacimiento de Mozart. Proyecciones cinematográficas, exposiciones o conciertos forman parte del conjunto de actividades organizadas desde enero hasta el próximo mes de julio.

La biblioteca Juan San Martín pretende, a través de esta iniciativa, impulsar la utilización de su sección de música, en la que se puede escuchar música en las propias instalaciones de Portalea o formalizar préstamos. El pasado año 2005, la biblioteca eibarresa realizó un total de 848 préstamos de discos.

El programa de actividades del aniversario de Mozart arrancará el próximo 27 de enero, viernes, con la proyección de la película 'Amadeus' en castellano. Para el día 18 de febrero se anuncia el pase de la película 'Xirula magikoa' para el público infantil. El día 3 de marzo se ofrecerá un concierto de trío instrumental (violín, violonchelo y piano), que ofrecerá composiciones de Mozart. El día 31 de marzo se proyectará la ópera 'Las bodas de Fígaro'.

Tras las vacaciones de Semana Santa, el día 28 de abril, llegará a la pantalla la proyección de otra ópera del compositor austríaco. En esta ocasión será la obra 'Don Giovanni'.

El programa de actos tendrá continuidad durante los meses de mayo, junio y julio, pero todavía no se han concretado las fechas en las que se desarrollarán los actos previstos. En el mes de mayo se inaugurará una exposición sobre Mozart. En junio se celebrará un espectáculo de danza contemporánea sobre Mozart y en julio se abrirá una muestra sobre el país natal del compositor, Austria. El título de la exposición será 'De turismo por Austria'.